



深谷市立花園幼稚園
令和3年11月30日

朝晩の冷え込みが厳しくなり、いよいよ冬がやってきました。朝登園してくると、まずは縄跳びをします。最近は、前跳びだけでなく、後ろ跳び、駆け足跳び、片足跳びと様々な跳び方に挑戦する姿が増えました！2学期の大きな行事も終わり、今年もあと一カ月です。まとめの時期でもあります。子供たちの成長を受け止め、自信を持って3学期がスタートできるようにしたいと思います。よろしく願いいたします。

☆生活発表会☆

11月26日(金)に生活発表会がありました。この日のために、子供たちは毎日の練習を頑張りました。

歌は「ドレミの歌」「たのしいね」の2曲を歌いました。子供たちの一生懸命歌う姿や楽しくなる振り付け等、いかがでしたか？特に「たのしいね」では、練習の段階から「この歌好き！」や「楽しい！」という声が多く、覚えるのも速かったです。

合奏は「聖者の行進」「威風堂々」を演奏しました。楽器の種類が増え、オーディションを経て担当を決め、一人一人が責任をもって、担当の楽器の練習を頑張りました。「心を一つに」を目標に、本番に向けて練習をしました。練習を重ねる毎に、指揮に合わせて叩けるようになりました。本番では、練習以上のものを見せることができたのではないかと思います。

劇は「こびとのくつや」を行いました。コロナ対策として、子供たちの声を録音し、演じてもらいました。練習するなかで、自分の声に合わせて動く難しさを子供たちは感じていました。その難しさを感じながらも、一生懸命練習に励んでいました。いろんな先生からアドバイスをもらい、どうしたらいいのか、子供たちと一緒に考えてきました。本番、子供たちの演じる姿はいかがでしたか？成長を少しでも感じることができたなら、幸いです。

11人で気持ちを一つにして練習をしてきました。11人全員で見せることはできませんでしたが、お休みした子の分までよく頑張りました！保護者の皆さま、ご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。



☆竹馬づくり☆

11月10日(水)の保育参観、ありがとうございました。親子で力を合わせて作った後は、園庭で練習タイムです。支えてもらいながら、一步一步ゆっくり進みました。これから毎日、練習をしていきます。乗れるまで難しいですが、頑張りたいと思います！



☆あきまつりごっこ☆

11月5日(金)にぱんだ組さんとあきまつりごっこをしました。この日のために「きりん」「ぞう」「イリオモテヤマネコ」とチームに分かれて準備をしてきました。

関根先生・新井先生・照美先生に作り方のアドバイスをもらいながら、準備をしてきました。今まで見たことがないくらい大きな動物ができあがりました！また、ぱんだ組さんの電車やお店屋さんに行き「一緒に楽しむ」ということができました。飼育員になり、ぱんだ組さんに説明をするとき、とても頼もしい表情を見せてくれました♡

ダンボールのご協力、ありがとうございました！



☆お知らせとお願い☆

- 寒い日が増えてきました。保育室では、換気のため窓を開けています。長袖の重ね着や園服の着用等で、寒さ対策をお願い致します。
- 新型コロナウイルスだけでなく、インフルエンザなどの感染症が流行する時期です。手洗い・うがいをしっかり行いましょう。手洗いの後には、手の水分をしっかりと拭き取る習慣を身に付けましょう。
- 食事中、姿勢が悪くなったり、左手が出なかったりする子が増えてきました。ご家庭ではどうでしょうか？その姿勢に慣れてしまうと、戻すことが難しくなってしまいます。園でも引き続き伝えていきますが、ご家庭でもよろしく願いいたします。

☆11月誕生会☆

11月18日生まれ
A・Rさん
大きくなったら
漁師になりたいです

「ねずみのよめいり」
の劇を見ました♡

